

NOTA DE PRENSA

FanCineQueer bate nuevo récord de inscripciones en la convocatoria de cortometrajes.

- **Las propuestas proceden de 74 nacionalidades de Europa, América, Asia, África y Oceanía.**
- **España, Brasil, México y Estados Unidos encabezan el listado de los países de procedencia.**

La vigésimo séptima edición de FanCineQueer | Festival Internacional de Cine de LGBTI de Extremadura cierra sus plataformas de inscripción con récord absoluto de trabajos presentados con un total de 769, la mejor cifra de su historia. En concreto, se han presentado en la categoría Mejor corto de Ficción 598 trabajos y 171 en la categoría de Mejor corto Documental.

Las propuestas proceden de 74 nacionalidades de Europa, América, Asia, África y Oceanía. España encabeza el ranking con más cortometrajes (143), seguido de Brasil (98), México (55) Estados Unidos (50) y Argentina (45), en una lista en la que también figuran China, Taiwán, Kazajistán, Serbia, Egipto, Angola, Tailandia, Singapur, Malasia, Zimbabue o Nepal.

Un jurado compuesto por dieciocho personas relacionadas con el ámbito audiovisual y el activismo LGBTI será el responsable de seleccionar los títulos que formarán parte de la Selección Oficial que será exhibida a través de diferentes Ciclos en las Sedes Oficiales del festival y de entre los cuales se obtendrán los dos cortometrajes galardonados (ficción y documental) de la vigésimo séptima edición.